

Fecha 20.08.2019	Sección Dinero	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------



Díaz de León les leerá la cartilla a banqueros

Desde el Piso de Remates,
Maricarmen Cortés >



Díaz de León les leerá la cartilla a los banqueros

El **gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León**, llamó hoy a reunión a los directores de los 32 **banco**s que, a partir del 30 de septiembre, tendrán que estar listos para la entrada en vigor de la nueva plataforma **Cobro Digital (CoDi)**, que permitirá realizar pagos y transacciones electrónicas a través de un teléfono inteligente y un código QR.

Díaz de León les va a leer la cartilla a los banqueros, porque el **CoDi** se anunció con bombo y platillos en marzo pasado, en la Convención **Bancaria**, y hay un gran retraso. Les recordará que, definitivamente, no habrá prórrogas y los **bancos** que no estén listos serán sancionados.

En un ejercicio de total transparencia, en la página web del **Banxico** se puede dar seguimiento al cumplimiento de los **bancos** en **CoDi** y el resultado no es muy positivo, porque ya quedan 29 días libres para el *dead line*.

La comparación en el grado de cumplimiento o avance de los **bancos** no es fácil, porque, de los 32 **bancos** obligados a implementar **CoDi**, sólo seis participan en el programa piloto que se realiza en Tulancingo, Hidalgo; La Paz, Baja California, y Progreso, en Yucatán.

De los 32 **bancos** sólo 17 han presentado un plan de trabajo para la implementación de las cuatro rutas que estableció el **Banxico**: generación de mensajes de cobro para pago presencial, generación de mensajes de cobro para pago no presencial, recepción de mensajes de cobro en la APP y aceptación de los tipos de pago **CoDi** en la infraestructura de los participantes del SPEI.

Desde luego, los banqueros le ratificarán hoy a **Díaz de León** que sí cumplirán y el 1 de octubre ya los 32 habrán implementado el **CoDi**. *Tic tac, tic tac, tic tac.*

Continúa en siguiente hoja



El CoDI se anunció con bombo y platillos en marzo pasado, en la Convención Bancaria, y hay un gran retraso.



Conoce la nueva plataforma de cobro digital (CoDi). Condusef.

**AZTECA, SANTANDER, BANREGIO, MONEX, MIKEL Y BAJÍO**

Los más avanzados, del grupo de 17 que han presentado sus planes de trabajo, son seis, que ya llevan un cumplimiento de 100%: Azteca, Banregio y Santander, Monex, Mikel y Bajío. De estos seis bancos, participan en el piloto Azteca, Bajío y otro más: BanCoppel, que están en las tres ciudades.

**INBURSA, HSBC, AFIRME Y CITI, LOS MÁS RETRASADOS**

Entre los 17 bancos que presentaron planes de trabajo y están en proceso de certificación, los más retrasados son HSBC, con el 8%; Afirme, con el 11%, y Citi, con el 44 por ciento.

Los bancos que preocupan son los más grandes. Sorprende Inbursa, que está en números rojos porque no cumplió con su compromiso de incorporarse en julio al programa piloto, mientras que Scottiabank será el último de los grandes bancos en estar listo porque fijó como fecha septiembre.

En este grupo de grandes bancos Banorte también fijó como fecha septiembre, pero aparece en la lista en verde porque va adelante del plazo que se fijó y tiene un avance de 64% en su plan de implementación.

**DÓLAR, A 19.86 PESOS**

Mala jornada en el mercado cambiario. El dólar se fortaleció a nivel internacional por temores de una recesión y las dudas sobre una próxima reducción de tasas en Estados Unidos. El dólar interbancario cerró en 19.86 pesos.